

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 24. März 2023

## Haus der Orthopädie spendet Rollstuhlrampe an Freiwillige Feuerwehr Lämmerspiel

In der vergangenen Woche überreichte Geschäftsführer Michael Pullen vom Haus der Orthopädie in Mühlheim ein mobiles Rampensystem an den Ersten Stadtrat Dr. Alexander Krey und die zuständige Fachbereichsleitung Anja Schöne.



Im Kreis der Feuerwehrkameraden dankte der Erste Stadtrat dem Spender im Namen der künftigen Nutzerinnen und Nutzer für die Rampe, die z.B. bei Festivitäten und Veranstaltungen häufig im Einsatz sein wird und den besonders vulnerablen Menschen in unserer Stadt den Zugang in die Feuerwehrgemeinschaft erheblich erleichtert.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)